

Mit Vorfällen nichts zu tun

STELLUNGNAHME Zur Berichterstattung über den Abwasserzweckverband Pfattertal meldet sich Verbandsrat Johann Griesbeck zu Wort.

MINTRACHING. Verbandsrat Johann Griesbeck wehrt sich gegen den MZ-Artikel Ende Mai mit der Überschrift „Bürger schimpfen: Mafia, Gangster“. „Ich lasse mir diese Anschuldigungen für meine Person nicht gefallen! Da ich und noch einige der neu gewählten Verbandsräte erst seit dem 1. Mai 2006 in diesem Gremium vertreten sind, akzeptiere ich auf keinen Fall, mich in eine kriminelle Ecke drängen zu lassen“, teilt Griesbeck mit. „Ich habe mit den im Artikel aufgeführten Vorfällen im Abwasserzweckverband nicht das Geringste zu tun. Auch lasse ich mir meinen ehrlichen Namen nicht durch solche haltlosen Anschuldigungen durch den Dreck ziehen und mich in Verbindung mit verbrecherischen Organisationen bringen“, so Griesbeck. Er teilt auch mit, dass er seit mehr als 30 Jahren ehrenamtlich beim FC Mintraching tätig ist und seit über 20 Jahren Mitglied im Gemeinderat Mintraching. „Während dieser Zeit habe ich mir nichts zu Schulden kommen lassen“, so Griesbeck.